

Propose: Que lesdits documents restent sur le bureau et qu'ils soient publiés dans le prochain numéro de la "Gazette Municipale".

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: M. Martin, Gallery, Couture, Ward, Séguin, Guay, Roy, Lamoureux, Prud'homme—9.

Contre: L.-A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Lévesque, Major, David, Mount, Fraser, Carter, McKenna—28.

Ladite proposition est ainsi négative.

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que ladite réponse de la "Montreal Light, Heat & Power Co." soit maintenant discutée et qu'il y soit répondu.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Lévesque, David, Roy, Mount, Fraser, McKenna—27.

Contre: M. Martin, Giroux, Couture, Ward, Séguin, Major, Guay, Lamoureux, Prud'homme—9.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

Propose: De prier le greffier de la Ville d'écrire à la "Montreal Light, Heat & Power Co." et de lui demander:

(1) Quel prix est dans l'esprit de sa lettre quand elle mentionne: "le prix régulier chargé aux citoyens"?

(2) A quel prix elle vendrait le circuit et les lampes servant à l'éclairage des rues?

(3) A quel prix elle fournirait le courant requis pour le fonctionnement de ces lampes?

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, propose en

Amendement: Que le rapport de Son Honneur le Maire et de M. le président de la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit reçu.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en nouvel

Amendement: Que la question maintenant devant le Conseil soit différée pour le moment, et lorsque le Conseil s'ajournera, il soit ajourné à jeudi, le 10 du courant, à 3 heures, pour continuer le débat et aussi pour prendre en considération l'item No 8 du présent ordre du jour.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

RAPPORTS.

5.—De la Commission des Finances, au sujet de la publication des minutes de la *Gazette Municipale*.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en remplaçant les mots "minutes de la Commission des Finances" par les mots "minutes des différentes Commissions permanentes et spéciales", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, propose en

Sous-amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de l'Hôtel de Ville pour examen et rapport.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix,

The Council divided thereon:

Yeas: M. Martin, Gallery, Couture, Ward, Séguin, Guay, Roy, Lamoureux, Prud'homme—9.

Nays: L. A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Lévesque, Major, David, Mount, Fraser, Carter, McKenna—28.

So it passed in the negative.

Ald. SADLER moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

"That said reply from the Montreal Light, Heat & Power Co. be now discussed and answered".

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Lévesque, David, Roy, Mount, Fraser, McKenna—27.

Nays: M. Martin, Giroux, Couture, Ward, Séguin, Major, Guay, Lamoureux, Prud'homme—9.

So it was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

And a debate arising,

Moved by Ald. GADBOIS, seconded by Ald. LEVESQUE,

"That the City clerk be instructed to write to the Montreal Light, Heat & Power Co. and ask:

(1) The meaning of the words in their letter: "the regular price charged to the citizens"?

(2) At what price the Company would sell the circuit and lamps used for the lighting of the streets?

(3) At what rate the Company would supply the current required for said lamps?

And a further debate arising, moved in amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

"That the report of His Worship the Mayor and the Chairman of the Fire and Light Committee be received"

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

Moved in further amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER,

"That the question now before the Council be deferred for the present, and that, when the Council adjourns, it stand adjourned until Thursday, the 10th instant, at 3 o'clock, to continue the debate and also to consider item No 8 of the present order of the day".

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

REPORTS.

5.—From Finance Committee, in connection with the publication of the minutes in the *Municipal Gazette*.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LAVALLEE,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LARIVIERE,

"That said report be amended by replacing the words "minutes of the Finance Committee" by the words "minutes of the different permanent and special Committees", and that, so amended, said report be adopted".

And a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. GIROUX,

"That said report be referred to the City Hall Committee for examination and report."